
30 年 11 月 7 日

飛鷹　美知子 ９７０－９１０１

１ 開催日時 平成 30 年 11 月 7 日　 10:00 ～

２ 開催場所

３ 出席者
（1）

　人

（2）　職員
　人

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等

③
④
⑤
⑥
⑦

７

ていただく。

②
④

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

事業所名 グループホーム　ガリラヤ久米

担当者 電話番号

11:20

ガリラヤ久米　3F多目的ルーム

佐々木　正彦　様 グループホーム（家族）

9 森　静子　様 〃

井手野　礼　様 小規模特別養護老人ホーム（家族）

伊藤　道子　様 〃

井上　アイ子　様 民生委員

田中　敏子　様 民生委員

村上　様 松山市介護保険課

渡辺　様 地域包括支援センター小野久米

丹　紀代 統括施設長

8 高橋　雅志 施設長

飛鷹　美知子 グループホーム　管理者

上田　稔 グループホーム　計画作成担当者

二神　靖夫 小規模特別養護老人ホーム　生活相談員

和田　久美 小規模特別養護老人ホーム　看護主任補

森永　有美 小規模特別養護老人ホーム　介護主任補

　別紙のとおり

研修等よく取り組まれているので、続けていくように。インフルエンザ等の流行が考えられるので、注意を。
母が入院して帰ってきたが、居室の掃除がきちんとできていなかった。きちんと清掃して迎え入れてほしい。
行事の写真をみて、元気そうに過ごしているので安心した。
総合記録シート、細かく記入されており、良い。
父親は帰宅願望が強いが、大事にしてもらっていると安心した。「ガッテン」の動画は参考になった。
面会時、スタッフが細やかに目配りしてもらっているので、ありがたい。栄養士が食事の状況を見に来てくれて
いて、配慮が出来ていると感じる。
季節もよくなるので、楽しいことをたくさんしてあげてほしい。動画のように、認知症の方には、目を見て話す。
受け入れてあげることが、大切だと思った。今後に役に立てたいと思う。

⑧

⑨

要望、助言に対する考え方

身体拘束はしていないか？ヒヤリハットのうち、事故に含まれるものがあるのではいないか？区分をきちんと
するように。外出等も盛んに取り組んでいるので、続けてほしい。認知症のスライドは、勉強になった。

・認知症の対応について。プレゼン及び「ガッテン」動画視聴（説明者：施設長）
・施設の案内パンフレット完成したので、配布。

身体拘束は、絶対しない事にしている。ヒヤリハットについては、各事業所と予防策をふまえて、次回報告させ
①

ヒヤリハットについては、各事業所と予防策をふまえて、次回報告させていただく。

きちんと清掃できておらず、申し訳ない。今後気を付けていく。

廣藤　様 特養ひろたケアマネージャー

横山　恵美 小規模特別養護老人ホーム　生活相談員

①

②

外出等行事の取り組みも多く、利用者も満足している様子。勉強会等職員研修も盛んにできている。

11/20に今年度2回目の事業所連絡会があるので、参加を。
総合記録シートの活用など、感心した。ヒヤリハットに転倒と転倒未遂、転落と転落未遂が一緒に書かれてい
のはよくないのでは？予防策等取り組んでいることを、教えてほしい。


